

# # Vogelhaus-Challenge



Liebe Rosengartenkinder,

da wir Euch alle schrecklich doll vermissen und Euch vielleicht zu Hause etwas langweilig wird, haben wir uns etwas einfallen lassen.

Wir wünschen uns, dass Ihr bald alle wieder in unsere gemeinsame Kita einfliegen könnt und das Haus mit Leben füllt. Daher unsere Challenge:

Jedes Kind bastelt, gestaltet uns ein Vogelhaus als Symbol der Rückkehr. Dieses Vogelhaus kann selbstgebaut sein und aus den unterschiedlichsten Materialien bestehen oder gekauft und kreativ gestaltet werden. Der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt, aber bitte nur kleine Vogelhäuschen.

Alle Vogelhäuser von Euch hängen wir an die große Tanne im Eingangsbereich. Wir sind ganz gespannt, wie viele bunte Häuser dort hängen werden und ob unser großer Wunsch (Eure Rückkehr in den Rosengarten) in Erfüllung geht.

Kommt uns am Gartenzaun besuchen und bringt euer Vogelhaus mit.

Wir freuen uns auf euch 😊

Euer Rosengartenteam

